



## Leitbild

Gottes unendliche Liebe zu den Menschen ist die Quelle der christlichen Gottes- und Nächstenliebe.

Als Wohlfahrtsverband der katholischen Kirche wollen wir in unseren vielfältigen Caritaseinrichtungen in Stadt und Landkreis Hildesheim Gottes liebende Zuwendung zum Leben Ausdruck geben.

Wir widmen uns allen Aufgaben sozialer und caritativer Hilfe. Wir fördern und begleiten ehrenamtliche und freiwillige Arbeit. Wir beraten und helfen Menschen in Not und unterstützen Benachteiligte. Wir vertreten die sozialpolitischen Interessen benachteiligter und hilfebedürftiger Menschen. Wir unterhalten eigene Einrichtungen und Dienste für Hilfs-, Pflege-, oder Betreuungsbedürftige, sozial- oder wirtschaftlich benachteiligte Menschen und führen Hilfen und Maßnahmen zur gesellschaftlichen Teilhabe und beruflichen Integration durch.

Alle hilfeschenden Menschen, unabhängig von Religionszugehörigkeit, ethnischer Herkunft oder sozialen Status sind bei uns willkommen.

Wir suchen aktiv nach Kooperationsmöglichkeiten mit ehrenamtlichen und hauptamtlichen kirchlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern bei unserem Dienst am Nächsten.

Wir wollen innerhalb unserer eigenen Dienste, sowie in Kooperation mit den Diakonischen Diensten der evangelischen Kirche Zeichen und Instrument der wachsenden Einheit der Christen sein.

Wir kooperieren mit Gruppen, Religionsgemeinschaften und Institutionen, die dem Gemeinwohl dienen.

Wir wollen diesen Auftrag in christlicher Gemeinschaft miteinander erfüllen.

Wir verpflichten uns zu einem partizipativen Führungsstil.

Wir schaffen Möglichkeiten, für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, ihre eigenen Charismen zu entfalten.

Wir sind innerbetrieblich um eine Kultur der Hilfsbereitschaft und der Versöhnung bemüht.

Wir wollen unseren hohen Grad an Professionalität erhalten und weiter entwickeln, um bestmögliche praktische Hilfe und Unterstützung für Hilfesuchende anzubieten.

Wir sind zu einem sorgfältig und verantwortungsvollen Umgang mit den uns anvertrauten Geldmitteln verpflichtet.

Wir sorgen für größtmögliche Transparenz gegenüber Hilfesuchenden, Mitarbeitern, Mitgliedern, Spendern, Zuschussgebern und Leistungsträgern.